

## つくば市記者会 御中

発信日: 令和2年(2019年)3月25日(水)

発信元:つくば市政策イノベーション部オリンピック・パラリンピック推進室

□取材依頼 ■周知依頼 □募集告知 □その他

## 東京2020オリンピック・パラリンピックの延期に関する五十嵐市長コメント

昨日、国際オリンピック委員会(IOC)と東京2020組織委員会は、東京2020大会の延期を発表しました。また、東京2020オリンピック聖火リレーについては、大会延期に伴う対応についてのプレスリリースが出されました。

つくば市では、スイス選手団の事前キャンプ及びホストタウン交流、東京2020オリンピック聖火リレーとセレブレーションの実施が予定されています。 この報道を受けて、五十嵐市長からコメントを発信します。

## 五十嵐市長コメント

東京2020オリンピック・パラリンピックの延期は、大会に向けて厳しいトレーニングをしてきたアスリートの皆さんのことを思うと非常に残念ですが、世界中で新型コロナウイルス感染症への対策が最優先となっている状況からすると、やむを得ない適切な判断であったと思います。

今後、新たな日程が示され次第、スイス選手団の事前キャンプ及びホストタウン交流、東京2020オリンピック聖火リレーとセレブレーションの実施に向けて、茨城県や筑波大学と協力して万全の準備を行い、大会の開催に向けて機運醸成を図っていきます。